

# Педагогическая ПЕРСПЕКТИВА

PEDAGOGICAL PERSPECTIVE

*Сетевое издание*

Издается с 2021 года

Периодичность: 4 раза в год

№ 1(9)

2023

*Online media*

Published since 2021

Publication frequency: 4 times a year

ISSN 2782-2559

**Учредитель:** государственное бюджетное образовательное учреждение дополнительного профессионального образования «Институт развития образования» Краснодарского края.

Сетевое издание зарегистрировано Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций (свидетельство ЭЛ № ФС 77-80112), национальным центром ISSN Российской Федерации (ISSN 2782-2559)

Научное издание. Знаком информационной продукции не маркируется согласно п. 2 ст. 1 Федерального закона № 436-ФЗ от 29.12.2010.

**Главный редактор:**

**Яковлев Е.В.** – доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

**Редакционная коллегия:**

**Позднякова О.К.**, член-корреспондент РАО, доктор педагогических наук, профессор (Самара).

**Чекалева Н.В.**, член-корреспондент РАО, доктор педагогических наук, профессор (Омск).

**Белоновская И.Д.**, доктор педагогических наук, профессор (Оренбург).

**Голошумова Г.С.**, доктор педагогических наук, профессор (Москва).

**Гревцова Г.Я.**, доктор педагогических наук, профессор (Челябинск).

**Кирьякова А.В.**, доктор педагогических наук, профессор (Оренбург).

**Мартишина Н.В.**, доктор педагогических наук, профессор (Рязань).

**Мороз В.В.**, доктор педагогических наук, доцент (Оренбург).

**Семенова Л.М.**, доктор педагогических наук, доцент (Санкт-Петербург).

**Степанова Г.А.**, доктор педагогических наук, профессор (Сургут).

**Суворова С.Л.**, доктор педагогических наук, профессор (Санкт-Петербург).

**Шукшина Т.И.**, доктор педагогических наук, профессор (Саранск).

**Шумилова Е.А.**, доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

**Яковлева Н.О.**, доктор педагогических наук, профессор (Краснодар).

**Художественный редактор** – Кондрашова Т.В.

**Технический редактор** – Щербакова С.Б.

**Редактор-корректор** – Здор Н.А.

**Контакты редакции:**

350080, г. Краснодар, ул. Сормовская, 167

Телефон: 8 (861) 203-50-53

е-mail: journal-iro23@mail.ru

Сайт: <https://journal-iro23.ru/>

**The founder:**

Institute of Education Development of the Krasnodar Region.

The online media is registered by the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Media (certificate EL No. FS 77-80112), the national ISSN center of the Russian Federation (ISSN 2782-2559)

Scientific publication. The sign of information products is not marked in accordance with paragraph 2 of Art. 1. Federal Law No. 436-FZ of December 29, 2010.

**Editor-in-Chief:**

**Yakovlev E.V.** – Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

**Editorial board:**

**Pozdnyakova O.K.**, Corresponding Member of the Russian Academy of Education, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Samara).

**Chekaleva N.V.**, Corresponding Member of the Russian Academy of Education, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Omsk).

**Belonovskaya I.D.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Orenburg).

**Goloshumova G.S.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Moscow).

**Grevtseva G.Ya.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Chelyabinsk).

**Kiryakova A.V.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Orenburg).

**Martishina N.V.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Ryazan).

**Moroz V.V.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Associate Professor (Orenburg).

**Semenova L.M.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Associate Professor (St. Petersburg).

**Stepanova G.A.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Surgut).

**Suvorova S.L.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (St. Petersburg).

**Shukshina T.I.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Saransk).

**Shumilova E.A.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

**Yakovleva N.O.**, Doctor of Sciences (Education), Academic Title of Professor (Krasnodar).

**Art editor** – Kondrashova T.V.

**Technical editor** – Shcherbakova C.B.

**Proofreaders editor** – Zdor N.A.

**Editorial contacts:**

350080, Krasnodar, Sormovskaya st., 167

Telephone: 8 (861) 203-50-53

e-mail: journal-iro23@mail.ru

Website: <https://journal-iro23.ru/>

# **Содержание. Contents**

<b>Демченко А.А., Стан Ю.Ю., Касумян А.С</b>	<b>Demchenko A.A., Stan Yu.Yu., Kasumyan A.S.</b>
Интеграция предметов эстетического цикла как средство формирования компонентов эмоционального здоровья младших школьников.....3	Integration of objects of the aesthetic cycle as a means of forming the components of the emotional health of younger schoolchildren. ....3
<b>Налимова И.В., Пушкина А.С.</b>	<b>Nalimova I.V., Pushkina A.S.</b>
Практико-ориентированные задачи при изучении математических величин в начальной школе.....12	Practice-oriented tasks in the study of mathematical quantities in elementary school.....12
<b>Биндусов Е.Е., Янкина Е.А., Овсянникова М.А.</b>	<b>Bindusov E.E., Yankina E.A., Ovsyannikova M.A.</b>
Танцевальная подготовка девочек 5–6 лет, занимающихся художественной гимнастикой.....19	Dance training for girls 5–6 years old engaged in rhythmic gymnastics.....19
<b>Габеркорн И.И., Сорвачева И.Д.</b>	<b>Gaberkorn I.I., Sorvacheva I.D.</b>
Модель организации исследовательской деятельности обучающихся в системе высшего образования .....26	Model of organization of research activities of students in the system of higher education.....26
<b>Николаенко Г.С.</b>	<b>Nikolaenko G.S.</b>
Индивидуальные образовательные маршруты внеучебной деятельности как эффективный инструмент повышения качества воспитательной работы в современной школе.....33	Individual educational routes of extracurricular activity as an effective tool for improvement the quality of educative work in modern school.....33
<b>Недедова О.В.</b>	<b>Nefedova O.V.</b>
Некоторые аспекты развития системы образования СССР в 1938 году (по материалам региональной и центральной прессы).....42	Some aspects of the Soviet education development in 1938 (based on materials from the regional and central press).....42
<b>Шелепова С.В.</b>	<b>Shelepoval S.V.</b>
Изобразительная деятельность как средство развития творческих способностей младших школьников.....56	Visual activity as a means of developing the creative abilities of younger students.....56
<b>Науменко Я.Э.</b>	<b>Naumenko Ya.E.</b>
Об особенностях специальной физической подготовки прыгунов тройным в лёгкой атлетике.....62	About the features of special physical training of jumpers (triple jump) in track and field athletics.....62
<b>Митюк О.И.</b>	<b>Mityuk O.I.</b>
Графическое моделирование как один из способов обучения решению текстовых задач.....68	Graphical modeling as one of the ways of learning to solve text problems.....68
<b>Хмызова Н.Г.</b>	<b>Khmyzova N.G.</b>
Реализация практико-ориентированного подхода к формированию профессиональных компетенций будущих педагогов.....74	Implementation of a practice-oriented approach to the formation of professional competencies of future teachers.....74